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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 05 de novembro  de 2.021.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigo Palhinha

DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 838, aprovado em Sessão Ordinária de 25/10//2021 , da lavra
da Excelentíssima Senhora Vereadora Rose Ielo (PDT), solicita nos termos da lei Orgânica do
Munícipio, informar a razão pela qual o projeto inicial de construção de banheiros e vestiários
na  Quadra  Poliesportiva  “Cleoneide  Bruder   Azzem”   localizada   no    Estádio  Municipal

“João Roberto Pilan” (INCA) não foi feita em 2009, visto ser incompreensível um
equipamento esportivo daquele porte não prever a construção de banheiros e vestiários, bem
como informar os encaminhamentos realizados para a construção de banheiros e vestiários,
encaminhando o projeto da obra a essa casa de leis, com previsão de inicio da mesma, visando
a construção urgente dos necessários espaços aos usuários.

Informo  que  consideramos  de  grande  importância  tal  solicitação , venho
considerar  que    o     projeto     executado    em     2010     de     nº  015/10   PROCESSO
N.º 30.745/10 TOMADA   DE  PREÇO   contemplou   apenas :” CONTRATAÇÃO    DE
EMPRESA    PARA A    REFORMA      E      COBERTURA     DA     QUADRA
POLIESPORTIVA      DO   ESTADIO    MUNICIPAL    “JOÃO  ROBERTO PILAN”,
ATRAVÉS    DO    REPASSE    Nº 0314972-92/2009  PROGRAMA  ESPORTE  E  LAZER
NA   CIDADE:” .
Há em analise para desenvolver a  revitalização   do   referido   Estadio, conforme
documentos anexos,   onde     haverá    a   contemplação    da   solicitação   presente, no
entanto    outras   secretaria   estarão envolvidas a fim   de  se   executar   de  forma
econômica e   exequivel   a    reurbanização do   local, quanto   a   realização da  obra
ficamos   no    aguardo   de   dotação    orçamentaria   pois   no momento não há recursos para
atender a referida solicitação.


